

## 特別賞

### 「森や木に親しもう」

芝浦小学校 麻生 佳渚

私は今森林に起きている被害やこれからそのための対策についてまとめました。

まずは今起きている事についてです。日本の森林は伐採が増えてきています。なので他国の森林を伐採しています。これは日本よりも価格が安いためだと言われています。これを聞いて分かるように、日本は資源を無駄にしているのです。

森林というのは、木質資源を供給したり、洪水や渇水を緩和したりしてくれます。他にも、地球温暖化を防止したり、おいしい水をあたえてくれます。ですが何よりも、人を快適な気持ちにさせてくれるのが一番ありがたいと思いました。

森林があるから、私たち人間が生きていられるのです。

森林の歴史についても調べました。

八十年代前半に比べ、六割強もの森林が消えているそうです。いつかは森林が絶滅してしまうかもしれません。

このような様々な資料を見て、日本が資源を無駄にしながら

いたために三つの対策をしてみましょう。

一つ目は、「木材を無駄に使わない」ということです。たとえば、割りばしを使わずに、自分のはしを使うなどです。

二つ目は、「自然を大切にする」ということです。たとえば、森林の中にゴミを捨てないということです。

三つ目は、「身の周りに緑（植物）を増やす」ということです。地球のためになるし、自分たちの心の中も、きれいに、おだやかになると思います。

みんなが森林を大事にすれば、森の中もきれいになり、日本全体が、おだやかな世界になると私は考えます。私たちがこれからも、ふつうに生活していくために、さつきの、三つの対策を実行してみてください。

みなさんの心も明るくなるにちがいありません。

私も、森林のために、できるだけ多くの対策を行っていきたいと思います。

森林がこの世界から消えてしまったら、みなさんは生きていけませんよね。木材もなくなり、きれいな水もなくなってしまうないようにがんばりましょう。